Semaine bleue 2018

Ayant pour thème : « Pour une société respectueuse de la planète : ensemble agissons ! » Du 06 octobre au 12 octobre 2018

Compte-rendu

Samedi 06 octobre 2018

Animation dansante avec « Dess'Trompett » Assemblée générale de l'ACR

Distribution de 400 colis

Bonne ambiance. Plus de 200 personnes.

Présence de M. le député, Guy Bricout ainsi que de M. le maire, Frédéric Bricout.

Lors de l'assemblée générale, Mme Suzanne Fovez a annoncé sa démission de présidente pour raison de santé. Elle présenta sa remplaçante, Mme Claudine Pluchart, conseillère municipale, et lui souhaita bonne route.

Dans leurs discours, M. le député, M. le maire ainsi que M. Collin, adjoint aux seniors rendirent un vibrant hommage à Mme Suzanne Fovez pour ses 10 années passées à la présidence de l'ACR.

Dimanche 07 octobre 2018

Marche bleue

Les participants à la randonnée pédestre ont reçu un diplôme très apprécié, de M. Denis Collin.

Grand loto

150 personnes présentes au loto. Très grand succès, comme chaque année.

Lundi 08 octobre 2018

Concours de belote par équipe

4 coupes remises.

Remise de lot à chaque participant.

Mardi 09 octobre 2018

Cinéma

« Le doudou »

Séance très appréciée des participants.

Mercredi 10 octobre 2018

Repas dansant de la semaine bleue

Animé par le duo « Jérôme & Marion »

Orchestre très bien. 270 personnes. Après-midi formidable, excellent repas.

On notait la présence de M. le maire, Frédéric Bricout et de Mme Régine Dhollande, première adjointe.

Cette année, très grand succès dans les maisons de retraite.

La ville a offert à chaque structure une après-midi dansante avec animation, sans oublier le côté festif : chaque résident dégusta le fameux brownie de notre restaurateur api.

Lundi 08 octobre 2018

A « Léonce Bajart »

Edith et Félix ont animé bénévolement, comme chaque année, une après-midi formidable et très appréciée des résidents ainsi que des bénévoles présents. Grand merci aux artistes.

A « Levayer »

Animation musicale assurée de main de maitre par l'orchestre « Pascal Prouveur ». Comme à chaque fois, un grand succès. Les résidents s'en sont donnés à cœur joie en participant aux chants et danses.

Mardi 09 octobre 2018

A « La Dentellière »

Orchestre « Pascal Prouveur » : très bon moment de convivialité entre les musiciens, les résidents et les bénévoles.

Jeudi 11 octobre 2018

Au « Clos du château »

Bonne après-midi musicale qui se termina par une farandole endiablée.

Vendredi 12 octobre 2018

A Croix rouge – accueil de jour autonome « mieux vivre »

Bernard Bojanek, accordéoniste depuis l'âge de trois ans, a été champion de France et champion d'Europe.

Il veut s'investir dans une nouvelle activité : la musicothérapie.

Pour lui, la musique peut réduire les troubles de la parole et de la mémoire.

Un grand merci à tous les bénévoles de l'Espace Schweitzer.

Ils se sont dépensés sans compter tout au long de cette semaine, dédiée aux seniors.

Sans oublier, M. Frédéric BRICOUT Maire de Caudry et son Conseil municipal.